
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Sitzung des Haupt- und 

Personalausschusses der Stadt Herne am 31.10.2023 

 

Betreff: Defekter Leuchtstreifen am Buschmannshof 

Im November des letzten Jahres stellte ich in der Ratssitzung eine umfangreiche Anfrage zum 

defekten Leuchtstreifen am Buschmannshof. Damals war der Leuchtstreifen bereits längere Zeit 

größtenteils defekt.  

In der Antwort der Verwaltung wurde dieser Zustand wie folgt begründet: 

„Aufgrund personeller Engpässe seitens der Stadtwerke Herne konnte ein Angebot bisher nicht 

bereitgestellt und somit auch kein Auftrag durch die Stadt Herne erteilt werden.“ 

Fast ein Jahr nach meiner letzten Anfrage ist der Leuchtstreifen nun komplett defekt. Der 

mangelhafte Zustand ist der Verwaltung bereits fast vier Jahre lang bekannt. Aufgrund der Fakten 

muss man leider davon ausgehen, dass der Verwaltung nichts an der Verkehrssicherheit dieses 

Bereichs liegt. Dieses fahrlässige Handeln gefährdet die Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger. 

Außerdem bestehen Haftungsrisiken bei Unfällen. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1.  Hat die Verwaltung bereits den Auftrag für die Reparatur an die Stadtwerke vergeben? Wenn 

ja, wann beginnen die Arbeiten und wie hoch sind die Kosten? 

2.  Wurden auch Vergleichsangebote eingeholt? 


